

ABSTRAK

Mohammad Palil, NIM 17104153028, “Penanggulangan HIV/AIDS di Kecamatan Ngetos Kabupaten Nganjuk”, Jurusan Hukum Tata Negara, Fakultas Syari’ah dan Ilmu Hukum, IAIN Tulungagung, 2020, Pembimbing: Dr. Hj.Nur Fadhilah S.H.I, M.H

Kata Kunci: HIV/AIDS, Penanggulangan

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya kelompok masyarakat yang rentan tertular HIV/AIDS. Kerentanan ini disebabkan lingkup pekerjaan, lingkungan sosial, rendahnya status kesehatan, ketahanan dan kesejahteraan keluarga. Penambahan angka ODHA di kabupaten nganjuk pada oktober 2019 berjumlah 1.328 hingga juli 2020 menjadi 1.521 orang. Regulasi tentang pencegahan dan penanggulangan HIV/AIDS masih menghadapi kendala dalam pelaksanaannya, diantaranya upaya pencegahan untuk memutus mata rantai penularan melalui program promosi, profilaksis, dan rehabilitasi ekonomi sosial.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana upaya penanggulangan HIV/AIDS di kecamatan Ngetos Kabupaten Nganjuk berdasarkan perundang-undangan tentang pencegahan dan penanggulangan HIV/AIDS? 2) Bagaimana penanggulangan HIV/AIDS dalam persepektif fiqih siyasah dusturiyah? Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah: 1) Untuk menganalisis penanggulangan HIV/AIDS di Kecamatan Ngetos Kabupaten Nganjuk berdasarkan perundang-undangan tentang pencegahan dan penanggulangan HIV/AIDS. 2) Untuk menganalisis penanggulangan HIV/AIDS di Kecamatan Ngetos dalam persepektif fiqih siyasah dusturiyah.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif dan jenis penelitian lapangan (*field research*). Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisa data menggunakan analisis data kualitatif Miles dan Huberman. Triangulasi digunakan untuk pengecekan keabsahan data.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Pemerintah Kecamatan Ngetos telah melakukan upaya penanggulangan HIV/AIDS berdasarkan perundang-undangan. Upaya tersebut meliputi: pelayanan fasilitatif, mengkoordinasikan, dan pengawasan penanggulangan HIV/AIDS. Puskesmas Kecamatan Ngetos melakukan promotif dan preventif melalui sosialisasi dan kampanye HIV dalam lingkup tertentu. Namun, dalam upaya rehabilitasi secara sosial dan ekonomi pemberdayaan, Pemerintah Kecamatan Ngetos mengalami keterbatasan. (2) Penanggulangan HIV/AIDS di Kecamatan Ngetos berdasarkan fiqih siyasah dan menggunakan persepektif Imam Asy-Syatibi tentang maqhosid al-syariah, menunjukkan adanya upaya mengatur perbuatan manusia pada kemaslahatan dan menjauhkan pada kemafsadatan. Program kegiatan promosi memenuhi konsep *Hifdz ad-din* (memelihara agama) dan *Hifdz al-aql* (memelihara akal). Penanganan terhadap ODHA/ADHA memenuhi konsep *Hifdz an-nafs* (menjaga jiwa). Rehabilitasi ekonomi dan sosial ODHA karena tidak maksimal, tidak memenuhi konsep *Hifdz al-mal* (memelihara harta), khususnya *haq al-amal* (hak bekerja)

المخلص

محمد فاليل. رقم القيد : 17104153028. "الوقاية من فيروس نقص المناعة البشرية / الإيدز في منطقة عيتوس ريجنسي عانجوك"، قسم القانون الدستوري كلية الشريعة وعلوم الحكم جامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج. 2020، المشرفة: الدكتورة الحاجة نور فضيلة الماجستير. **كلمة الإرشادية : فيروس نقص المناعة البشرية / الإيدز والوقاية.**

خلفية البحث عن وجود مجموعات مجتمعية معرضة للإصابة بفيروس نقص المناعة البشرية / الإيدز. ويرجع هذا الضعف إلى نطاق العمل والبيئة الاجتماعية وتدني الحالة الصحية ومرونة الأسرة ورفاهيتها. وبلغت الزيادة في عدد المصابين بفيروس نقص المناعة البشرية والإيدز في مقاطعة عانجوك في أكتوبر 2019 إلى 1328 حتى يوليو 2020 إلى 1521 شخصًا. لا تزال اللوائح المتعلقة بالوقاية من فيروس نقص المناعة البشرية / الإيدز ومكافحتها تواجه عقبات في تنفيذها، بما في ذلك جهود الوقاية لكسر سلسلة الانتقال من خلال برامج التعزيز والوقاية وإعادة التأهيل الاجتماعي والاقتصادي.

مسائل البحث كما يلي (1) كيف جودة الوقاية من فيروس نقص المناعة البشرية / الإيدز في منطقة عيتوس ريجنسي عانجوك على أساس التشريع؟ (2) كيف جودة الوقاية من فيروس نقص المناعة البشرية / الإيدز في منطقة عيتوس ريجنسي عانجوك على أساس فقه السياسة الدستورية؟. وأما أهداف البحث كما يلي (1) لتحليل جودة الوقاية من فيروس نقص المناعة البشرية / الإيدز في منطقة عيتوس ريجنسي عانجوك على أساس التشريع. (2) لتحليل جودة الوقاية من فيروس نقص المناعة البشرية / الإيدز في منطقة عيتوس ريجنسي عانجوك على أساس فقه السياسة الدستورية.

منهج البحث المتبع أسلوب نوعي ونوع البحث الميداني. تقنيات جمع البيانات باستخدام الملاحظة والمقابلات والتوثيق. استخدمت تقنية تحليل البيانات تحليل البيانات النوعية من قبل مايلز وهوبرمان. يستخدم التثليث للتحقق من صحة البيانات.

نتائج هذا البحث: (1) حكومة عيتوس بذلت جهودًا للسيطرة على فيروس نقص المناعة البشرية / الإيدز بناءً على التشريعات. وتشمل هذه الجهود: الخدمات التيسيرية، وتنسيق ورصد الوقاية من فيروس نقص المناعة البشرية / الإيدز. يقوم مركز عيتوس الصحي المجتمعي بالترويج والوقاية من خلال

التنشئة الاجتماعية الخاصة بفيروس نقص المناعة البشرية وحملات في نطاق معين. ومع ذلك، في محاولة لإعادة تأهيل التمكين الاجتماعي والاقتصادي، تواجه حكومة مقاطعة إيتوس قيوداً. (2) إن الوقاية من فيروس نقص المناعة البشرية/الإيدز في منطقة نجيتوس على أساس فقه السياسة وباستخدام منظور الإمام الشاى في مقاصد الشريعة، يظهر أن هناك جهداً لتنظيم أفعال الإنسان في المنفعة والابتعاد عن الشدائد. برنامج النشاط الترويجي يحقق مفاهيم حفظ الدين (حفظ الدين) و *حفظ العقل* (حفظ على العقل). إن علاج المصابين بفيروس نقص المناعة البشرية والإيدز يحقق مفهوم حفظ النفس. إعادة التأهيل الاقتصادي والاجتماعي للمصابين بفيروس نقص المناعة البشرية / الإيدز، لأنها ليست مثالية، لا تفي بمفهوم *حفظ المال* (حفظ على المال)، وخاصة *حق العمل* (حق العمل).

ABSTRACT

Mohammad Palil, NIM 17104153028, HIV/AIDS prevention in Ngetos District, Nganjuk Regency. Department of Islamic Family Law, Faculty of Sharia and Law, State Islamic Institute of Tulungagung. Advisor: Dr. Hj.Nur Fadhilah S.H.I, M.H.

Keywords: HIV/AIDS, prevention.

This research is motivated by the existence of community groups who are vulnerable to contracting HIV/AIDS. This vulnerability is due to the scope of work, social environment, low health status, family resilience and welfare. The increase in the number of people living with HIV in the Nganjuk district in October 2019 amounted to 1,328 until July 2020 to 1,521 people. Regulations on HIV/AIDS prevention and control still face obstacles in their implementation, including prevention efforts to break the chain of transmission through promotion, prophylaxis, and social and economic rehabilitation programs.

The formulation in this research is: 1) How is HIV/AIDS prevention efforts in Ngetos District, Nganjuk Regency based on the legislation on HIV/AIDS prevention and control? 2) How is HIV/AIDS prevention in the perspective of fiqh siyasah dusturiyah? The purpose of this research are: 1) To analyze HIV/AIDS prevention in Ngetos District, Nganjuk Regency based on legislation on HIV/AIDS prevention and control. 2) To analyze the prevention of HIV/AIDS in Ngetos District in the perspective of fiqh siyasah dusturiyah.

The research method used is a qualitative method and the type of *field research*. Data collection techniques using observation, interviews, and documentation. The data analysis technique used qualitative data analysis by Miles and Huberman. Triangulation is used to check the validity of the data.

The results of this research indicate that: (1) The District Government of Ngetos has made efforts to combat HIV/AIDS based on legislation. These efforts include: facilitative services, coordinating and monitoring of HIV/AIDS prevention. The Ngetos District Puskesmas carries out promotive and preventive activities through HIV socialization and campaigns in a certain scope. However, in efforts to rehabilitate socially and economically empowerment, the Ngetos District Government is experiencing limitations. (2) The prevention of HIV/AIDS in the District of Ngetos based on fiqh siyasah and using the perspective of Imam Asy-Syatibi about *maqhosidal-sharia*, shows that there is an effort to regulate human actions for benefit and keep away from adversity. The promotional activity program fulfills the concepts of *Hifdz ad-din* (maintaining religion) and *Hifdz al-aql* (maintaining reason). The handling of PLWHA /ADHA fulfills the concept of *Hifdz an-nafs* (keeping the soul). The economic and social rehabilitation of PLWHA because it is not optimal, does not fulfill the concept of *Hifdz al-mal* (maintaining property), especially *haq al-amal* (right to work).